

Schulabgänger der Oberschule Marklohe verabschiedet

Marklohe. Am Donnerstag, den 29.07.2023 fand die Verabschiedung der Schulabgänger der 10. Klassen der Oberschule Marklohe statt. Insgesamt wurden vier Klassen (zwei Real- und zwei Hauptschulklassen) feierlich im Forum der Schule verabschiedet.

Alle Schüler/innen erhielten zu ihren Zeugnissen eine Rose, die vom Förderverein der Schule gestiftet und überreicht wurde. Die Besten des Jahrgangs aus jeder Klasse erhielten zudem Gutscheine. Im 10. Jahrgang im Hauptschulzweig der Klassen 10 wurden Colin Rüter (2,2) und Jan Niklas Nikutowski (1,8) sowie im Realschulzweig Hesham Hadi Abdallah Aldaki (1,19) und Johann Tomaschewski (2,5) geehrt. Als Schulbestem mit einem hervorragenden Notendurchschnitt durften wir Hesham Hadi Abdallah Aldaki gratulieren. Insgesamt vierzehn Schüler/innen konnten einen erweiterten Realschulabschluss erwerben.

Abgerundet wurden die einzelnen Klassenverabschiedungen durch Grußworte des Schulleiters Herrn Salomo und des stellvertretenden Samtgemeindebürgermeisters Matthias Sonnwald, Rückblicke der Klassenleitungen und der Schüler/innen sowie einzelne Darbietungen. In diesem Jahr hatten die Klassenlehrerinnen sich etwas Besonderes überlegt. Ihr Rückblick fand in Form eines kleinen Theaterstückes statt. So schauten sie dreißig Jahre später gemeinsam im Altenheim sitzend auf die vergangenen Zeiten zurück. Außerdem konnten die Zuschauer ein Klavierstück von Lea Tripus, den Schulsong („Wir bleiben stark“), den Zauberlehrling als Rap (vorgetragen von der Klasse 6a) sowie eine Gesangseinlage von Tanzila Tshovhalova und Lea Tripus genießen. Am Ende der Veranstaltung ließ das Kollegium der Oberschule Marklohe es sich nicht nehmen und verabschiedete sich mit einem für die Schüler/innen umgedichteten Lied.

Die Verabschiedung der 9. Klassen des Hauptschulzweiges fand am darauf folgenden Freitag, den 30.07.2023 statt. Ein Großteil der Schüler/innen der insgesamt drei Klassen wird im Schuljahr 2023/24 die Klasse 10 an der Oberschule Marklohe besuchen.

Folgende Schülerinnen und Schüler haben ihre Zeugnisse entgegengenommen:

9a: Faruk Akyol, Falah Al-Khalaf, Jost Bauersfeld, Kyra Brammerloh, Luca Fefilow, Leonie Grimm, Antonia Hildebrandt, Andre Laukstedt, Nele Linderkamp, Celine Meyer, Johannes Meyer, Nick Nagies, Jason Stigge und Milos Zagorac

9b: Dalaa Al Mahamed, Kavi Ali, Lukas Falke, Marcel Franke, Hadijat Galmorzaev, Ahmad Hamo, Julia Klimowska, Anita Kovaciu, Norah Manan, Stefania Motrea, Rakan Muhi, Nick Nesterov, Fatih Özden und Yannick Scherer

9c: Moutasem Doughmouh, Lait Khalil Ato, Tom Leuchtmann, Virginia Messinger, Vincent Ofiera, Felix Plaul, Lilly Pomplun, Kevin Saciri, Niklas Sappa, Luca Strop, Liam Uken und Eyüp Yaramis

10 a: Rayan Adi, Tyler Amling, Aylin Ammo, Selim Ben Aissa, Alin Blagu, Hamed Ismael, Philip Klett, Mischa Koval, George Popa, Colin Rüter, David Schumacher, Tim Stukert, Emma Thiede und Tanzila Tshovhalova

10 b: Raniah Abdussalam, Nasim Al Saydo, Martin Avetisyan, Rayan Diab, Sandra Glowniak, Hendik Heckelt, Rashid Manan, Florian Mulfinger, Jan Niklas Nikutowski, Hajera Qarizada, Marek Richter, Juliane Struck und Leroy Webber

10 c: Charlotte auf dem Berge, Adrian Balan, Philipp Borijcuk, Connor Brandt, Lea Droste, Jano Fischer, Hesham Hadi Abdallah Aldaki, Aaron Mietzner, Yannik Okelmann, Paris Pechlevanoudis, Dominic Puse, Ayleen Schulte, Lavinia Süßenbach, Jonas Vollenwender, Leo Wetzel und Oleksandr Zinchuk

10 d: Celaleddin Akyol, Maximilian Andreesen, Julian Benthin, Leandro Biermann, Bjarne Bullermann, Paul Eichhorst, Laetitia Enke, Melina Fischer, Adina Flato, Leon Hiller, Leonie Holland, Justin Joritz, Alexander Kennedy, Luis Maß-Spange, Finn Ruffer, Wahid Sakhizada, Marik Salewski, Melvin Thies, Johann Tomaschewski und Thilo Weste